

STRASSENSANIERUNG / Die Straßenarbeiten in Limes- und Panoramastraße konnten mit Ende Oktober abgeschlossen werden.

Ohne Stock und Stein

HÖFLEIN / Schlaglöcher, holprige Fahrten und schmutzige Schuhe gehören bei den Anrainern der Limes- und Panoramastraße bald der Vergangenheit an! Mit Ende Oktober konnten nämlich die Straßenarbeiten beendet werden.

Während die Panoramastraße teils noch gar keine Gestaltung aufwies, zeigte der Asphalt in der Limesstraße schon einen ziemlichen Sanierungsbedarf.

In beiden Siedlungsstraßen wurden die Bauarbeiten auch für planerische Maßnahmen zur

Verkehrsberuhigung und -sicherung genutzt. Die Beleuchtung sowie die Kanal- und Wasserleitung wurden saniert, das Kanalnetz erfuhr durch die Arbeiten überhaupt eine Entlastung, nämlich durch eine Oberflächenwasserableitung in einen bestehenden Graben.

Finanziert mit Hilfe von Mitteln des Landes

Das Gesamtvolumen von 650.000 Euro konnte nur dank großzügiger Bedarfszuweisungen seitens des Landes, allen vo-

ran Erwin Pröll und Wolfgang Sobotka, finanziert werden.